

EL ECO DE CARTAGENA

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena, Liberto Morella y Carta. Mayo 24. Madrid y Provincias, correspondencia de la casa de Sayedra.

SEGUNDA EPÓCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 re.—Trimestre 24. Fuera de ella, trimestre 30.

Lunes 2 de Julio.

El Eco de Cartagena

Un periódico de Paris copia del Diario Oficial de la Sublime Puerta, el texto del bando de policía referente al que llama capricho anti-patriótico de las elegantes de Stambul por las modas parisinas. Dice así:

«Algunas mujeres turcas, olvidadas de su propia dignidad, se pasean en las calles y en los bazares ataviadas con vestidos poco conformes a los usos y reglamentos establecidos. En lugar de que sus faldas sean de un color sólido y uniforme, ostentan los colores más vistosos y variados. Suryachmabs, lejos de ser de una tela tupida, son de la más ligera gasa. En lugar de llevar

sus pies calzados con la antigua y sencilla bubucha amarilla, los aprisionan en tan ridículo como inútil modo calzado à la francesa. Situación tan irreverente à que las damas turcas han llegado, debé desaparecer sin perdida de tiempo.

En su consecuencia, de orden de S. M. el sultán, se han impuesto las medidas más severas para evitar que la vista de tan escandaloso espectáculo afflijatá las gentes honradas.

Al efecto, por el ministerio de policía se han nombrado mussetchis (agentes secretos) que ejerzan una especial vigilancia en calles y bazares.

Todo agente que encuentre à una dama turca paseando su Soljil-han, Tchicom, etc. ó que la vea entrar en almacenes de cualquier clase, yendo en trajes de moda ilegal, estará obligado a informarse por los

criados de la dicha dama, de su nombre y domicilio; en caso de que vaya sola, la seguirá de lejos hasta su casa, donde tomará los citados informes.

Tan luego como el ministerio de la Policía se halle informado por el agente del nombre de la delincuente, se apresurará á dar aviso á su familia, invitándole al mismo tiempo á no dejarla salir mas sin el vestido reglamentario.

Toda dama turca que después del primer aviso, sea cogida en reincidencia del uso de vestido ilegal, será condenada á una multa.»

Resultados. — Mr. Buchanan ha fecho en la Sociedad geográfica de Londres una Memoria consignando los resultados obtenidos analizando el agua del mar recogida en diversos lugares y a distinta profundidad

del Océano durante el viaje de la cunivalación practicado por el vapor Challenger, según las estadísticas resulta que en el Ecuador y en los Polos el agua es muy dulce, mientras que en la zona intermedia está más saturada de sal.

Según despachos de Manchester la huelga ha sido casi general en los distritos mineros del S. O. del Lancashire; cerca de 20,000 obreros han abandonado el trabajo.

La exportación de frutas americanas párta Europa ha aumentado considerablemente en este último año, cuyo valor asciende a más de 2 500.000 pesos de Junio del año pasado al actual, contra 800.000 en igual periodo del año anterior. Las manzanas figuraron en más de 12,000.000 de libras contra 522.000 del año anterior.

III.

Criaderos.—Descripción.

Hasta hace pocos años no ha sido posible determinar bien la clasificación del sistema á que pertenecieran, porque solo se habían explotado crestones de calamina y blenda que afloraban á la superficie y que constituyeron por sí solos una explotación productiva y económica, relacionada con los considerables gastos que ocasionase la instalación en un país despoblado, con las dificultades que la dureza del clima, la aspereza del terreno y otra porción de circunstancias oponían; pero arrancadas esas masas enormes, la necesidad de alimentar la producción y proporcionar porve-

Formación geológica del terreno.

La cordillera de los Picos se halla constituida por la caliza carbonífera ó de montaña, miembro correspondiente al terreno devónico, que pertenece á la formación superior del período de transición; en limitados bancos se presentan, el esquisto, arcilloso, la arcilla esquistosa, y rara vez la arenisca, correspondientes al mismo terreno y en el orden de superposición que geognósticamente les pertenece.

El origen de la sublevación de estas montañas, parece haber sido la erupción plutónica de